

Feuerwehr Althofen auf Ausflug SALZBURG – ein Lebensgefühl

Ein gemeinsam-kameradschaftliches Wochenende (12. u. 13. Sept. 2015) verbrachten die Mitglieder der Feuerwehr Althofen mit Ihren Partnerinnen in Salzburg.

In einem Waldhochseilgarten wurde auf wackelnden Holzbalken oder dünnen Stahlseilen balanciert, schwankende Hängebrücken überquert und im großmaschigen Spinnennetz geklettert. Gut gesichert haben 120 verschiedene Übungen für Spannung, Spaß und Action gesorgt. Bei manchen sorgte ein unfreiwilliges Bad zum Abschluss für Abkühlung.

Beim Besuch des Kehlsteinhauses (1.834 m Seehöhe), welches mit einem messingverkleideten Aufzug erreicht wird, wurde nicht nur eine interessante Zeitreise geboten, sondern auch ein beeindruckender Blick über das Berchtesgadener und Salzburger Land – bei strahlenden Sonnenschein.

Mit einem gesellig-gemütlichen Abend klang der Tag in der größten Biergaststätte Österreichs aus.

Am Sonntagmorgen lernten wir bei einem interessant geführten Altstadtspaziergang die Mozart- u. Festspielstadt mir Ihrer Geschichte näher kennen.

Faszinierendes und Interessantes, Kurioses und Wissenswertes über die Zusammenhänge in der Natur und Technik wurden im Haus der Natur geboten.

Bei der Heimreise kehrten wir bei Ramingstein im 400 Jahre alten Jagglerhof zu einem zünftigen Spanferkelessen ein. Mit originalen Mozartkugeln im Gepäck, gut wieder in Althofen angekommen, zeigten sich alle vom salzburgischen Lebensgefühl erholt, insbesondere auch Bürgermeister Alexander Benedikt und Altbürgermeister Dir. Manfred Mitterdorfer, welche beide mit Ihren Gattinnen am Ausflug teilnahmen.



Bildergalerie <http://www.ff-althofen.at/pics/gallery/2015/09/13/index.htm>